
RM Thiesing unterstreicht die Wichtigkeit der Verkehrszählung, ist jedoch erstaunt über die Höhe der 

Kosten und bittet die Verwaltung noch einmal zu überprüfen, ob wirklich ein Betrag in Höhe von 

20.000,00 € aufgebracht werden müsse.   

 

Es ergeht einstimmig folgender Beschlussvorschlag: 

 

 


